

# Casillero del Diablo

## LE DA LA BIENVENIDA A PEDRO PASCAL, SU NUEVO EMBAJADOR

Casillero del Diablo presenta al actor chileno-estadounidense Pedro Pascal como protagonista de su próxima campaña global. La marca siempre ha destacado por sus sorprendentes campañas publicitarias de corte cinematográfico, con grandes personajes y de alto impacto. En esta ocasión, Pedro Pascal dará vida a un nuevo, misterioso y excéntrico personaje ligado a la leyenda del vino.

El actor es conocido por su actuación en distintas películas y series como The Mandalorian, Mujer Maravilla 1984, Narcos y Game of Thrones. Su éxito ha sido ratificado luego de ser elegido como uno de los artistas del año en la revista Entertainment Weekly.

*“Para Casillero del Diablo, la elección de Pedro Pascal como rostro es un hecho histórico, ya que es la primera vez que tendremos un embajador de marca de carácter global. Se trata de una celebridad mundial, que está en un extraordinario momento a nivel profesional, de origen chileno y que comparte muchas cualidades con nuestra marca, tales como la sofisticación,*

*confiabilidad, globalidad, entre otras.”, asegura Sebastián Aguirre, Gerente de Marketing Global de Casillero del Diablo.*

El spot fue filmado recientemente en Santiago de Chile y será lanzado de forma global durante el segundo semestre de este año.

